

MISIÓN COMERCIAL DIRECTA: VIETNAM Y TAILANDIA

Del 24 al 28 de MARZO 2025

para empresas beneficiarias del Programa RETO EXPORTA 2024/25

La **Cámara de Comercio de Ciudad Real**, con el apoyo de la **Diputación Provincial de Ciudad Real**, organiza una **Misión Comercial Directa del 24 al 28 de marzo de 2025 a Vietnam y Tailandia**. Esa acción se enmarca en el **Programa RETO EXPORTA 2024/25, de Mejora de la Competitividad en Mercados Internacionales**.

Se propone el siguiente plan de trabajo:

- 24 y 25 de marzo – Agenda individual de reuniones B2B con potenciales clientes en Vietnam
- 26 marzo – Desplazamiento Vietnam - Tailandia
- 27 y 28 de marzo – Agenda individual de reuniones B2B con potenciales clientes en Tailandia

Las agendas tendrán lugar en Saigón, Hanoi y Bangkok. En el caso de que se solicite una ciudad diferente a las propuestas, podrá ser valorado por parte de la Cámara de Ciudad Real.

DIRIGIDO A:

Empresas participantes en el Programa RETO EXPORTA 2024/25, de Mejora de Competitividad en Mercados Internacionales, financiado por Diputación Provincial de Ciudad Real.

Se dará prioridad en la aceptación de solicitudes a las empresas fabricantes de bienes de consumo o de bienes industriales, puesto que el Programa contempla también otras acciones de promoción específicas exclusivas para el sector agroalimentario y bodegas.

En el momento de la inscripción, la empresa deberá disponer de página web y material promocional al menos en idioma inglés, así como contar con personal cualificado para comunicarse en las reuniones con potenciales compradores en inglés.

INSCRIPCIÓN Y ADMISION DE SOLICITUDES:

El plazo de inscripción se abre el **jueves 23 de enero a las 9:00 horas** y finaliza el **martes 28 de enero a las 15:00 horas**.

Para considerar la inscripción, deberá enviarse por correo electrónico a la dirección retoexporta@camaracr.org dentro del plazo indicado, la **ficha de Inscripción** correctamente cumplimentada.

Se aplicará riguroso orden de entrada, teniendo en cuenta el siguiente orden de prioridad:

1. Empresas fabricantes de bienes de consumo y/o bienes industriales.

2. Empresas sector agroalimentario.
3. Bodegas

La Cámara de Ciudad Real podrá realizar una valoración del potencial de la empresa en el mercado, previamente a su admisión en esta Misión.

En caso de la inscripción de varias empresas pertenecientes al mismo sector, se limitará a 3 o 4 plazas la admisión de estas, en función de la valoración de las oportunidades reales en los mercados.

COSTES Y APOYO FINANCIERO:

Esta actividad se enmarca en el **Programa RETO EXPORTA 2024/25**, financiado por Diputación Provincial de Ciudad Real.

El Programa correrá con los gastos relativos a la elaboración de las **agendas de reuniones con compradores profesionales** en Vietnam y Tailandia, para aquellas empresas admitidas con agenda.

Además, se ofrecerá apoyo financiero para la contratación de **vuelos, alojamiento y transporte** en los países de destino hasta un importe **máximo de 1.700 euros** para un mercado, y **1.900 euros** si la empresa viaja a los dos mercados.